
第１８回 番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時   平成 26年 2月 5日 

２．開催場所   よこてイースト会議室 

３．委員出席   委員総数  5名 

         出席委員数 1名 

   

出席委員   斎藤 和夫     委員長 

岡部 えり子    副委員長 

                鈴木 信好     委 員 

                土田 百合子    委 員 

小松 恵里子    委 員 

 

欠席委員   佐々木 隆一    委 員 

 

        

 

 

       ◎横手コミュニティ FM放送株式会社 

         出席者 7名 

      打川 敦   代表取締役専務 

      高橋 雅博  総務局長 

小笠原 豊  制作営業局長 

樫尾 正   編成部長 

                  柴田 優子  制作部長 

高橋 潔   総務部長 

        細川 正実  番組審議会事務局 

                 

               

           

 

 

 

 

 

 



４．審議事項 

2月課題審議  審議番組『はぴ☆サタ』 

            （1月 4日土曜日 午前 11時～午後 1時 放送分） 

 

・出演者の一人の声がかすれていた。パーソナリティの女性二人でもよかったのでは？ 

・ランチのコーナーで、和蘭の情報のあとに「次はお隣の BLISS COFFEE～」と紹介していたが、 

和蘭の隣に BLISS COFFEE があると勘違いしそう。 

・スキー場情報ではスキー場の情報と食事の情報をセットで話してもらいたい。できれば雪に親しむ 

状況を出すために（スキー場に）取材に行って子供の楽しいんでいる声などを流してほしい。 

・コーナーの話が長すぎる場合がある。もっと短く分かりやすい内容にしては。 

・「Yぷらの一階～」という表現をしているが、浸透しているのか？ぱっと言われてもピンとこない。 

・除雪（行政情報）について、最初に理由を言って結論を言っていたが、先に結論を言っていただいた

方がわかりやすい。 

・パーソナリティが自分のことで「おでかけをしていた」と言っていたが聞きづらかった。 

・栄養士さんを呼んでの免疫力を高める食事についてのタウンメッセージはためになる情報だと思う。

他の時間でも流してはどうか 

 

・放送のテンポがよく、楽しそうな雰囲気が伝わってきた。 

・コーナーのなかでモノクロインクの福島から来た方の話で、両親の話があり子育てしているひとに 

聞いてもらいたいと思った。 

 

 

 

≪会社側からの回答≫ 

・男性パーソナリティが風邪だっためお聞き苦しい声が流れてしまった。 

体調不良の場合は交替するようにしたい。 

・和蘭のとなりの BLISS COFFEE については、誤解のない情報発信を行っていきたい。 

・タウンメッセージの栄養士さんのお話は収録のものを何度もランダムで再放送している。 

・Y2ぷらざについては今後は略さず正式名称 Y2（ワイワイ）ぷらざと表現する。 

・市（行政）の原稿は書き原稿なので、読み原稿に読み下すように打ち合わせをする。 

大事な言葉は前後に入れ説明を簡潔にして時間を調整するようにする。 

 

 

 

 

 

 

 



５．意見の概要の公表 

公表の方法 自社ホームページ（ＵＲＬ）への掲載 

公表の案内 議事の概要 

公表年月日 平成 26年 2月 14日 

 

６．次回審議番組 

「GOGO774チャンネル」（毎週日曜日 午前 11時～午後 1時放送） 

 


